



6.-9.10.2016 | BERNEXPO  
E-Games | FamExpo Baby | Creaktiv

Communiqué aux médias

## SwitzerLAN – l'événement de la saison pour la communauté des joueurs

Berne, le 4 octobre 2016 – **perspectives LANtastiques pour les joueurs à la Suisse Toy qui ouvre ses portes après-demain jeudi: la SwitzerLAN réunit la fine fleur des joueurs, qui s'affrontent non-stop pendant quatre nuits et trois jours, pour remporter des prix d'un montant total d'environ 14 000 francs. Le domaine E-Games réserve en outre de nombreuses autres attractions aux amateurs de jeux en ligne.**

Du 6 au 9 octobre 2016, les E-Games font vibrer les fans de jeux vidéo. L'événement majeur est, une fois de plus, la SwitzerLAN, le plus grand tournoi en réseau de Suisse. Quelque 1 000 participants s'y affrontent dans divers e-sports. «Cette année aussi, l'affluence à l'inscription est grande», se réjouit Manuel Oberholzer, organisateur et chef du marketing de la SwitzerLAN. «De nombreux joueurs réservent leur billet des mois à l'avance. Mais il est encore possible d'obtenir une place pour participer.»

### **E-sport de haut niveau dans une ambiance de festival musical**

Avant l'avènement du jeu en ligne, les réseaux informatiques locaux (LAN) étaient le seul moyen de se mesurer à d'autres joueurs. De nos jours, ils servent encore au réseautage et permettent de faire la connaissance physique des adversaires en ligne. Aujourd'hui comme hier cependant, c'est l'aspect sportif qui demeure au centre. Les participants s'affrontent ainsi lors de 14 tournois, parmi lesquels les «League of Legends» et «Hearthstone», pour remporter environ 10 000 francs au total et des prix en nature. 1 200 francs supplémentaires sont en outre décernés le vendredi 7 octobre 2016 dans le cadre du «SwitzerLAN LoL Invitational». Le tournoi s'étend sur quatre jours et trois nuits, sans interruption. «Nous mettons à disposition une halle de repos où les joueurs peuvent, si nécessaire, dormir quelques heures dans leur sac de couchage», explique Oberholzer, qui ajoute: «L'ambiance rappelle un peu celle d'un festival de musique.» Les participants pourvoient eux-mêmes à leur équipement technique: «Chacun vient avec son propre ordinateur, son écran, son clavier et sa souris. Nous mettons à disposition les tables et sièges ainsi que les alimentations secteur et les connexions Internet.» Les visiteurs de la Suisse Toy ont la possibilité de suivre les batailles épiques au plus près, sur deux scènes événementielles.



6.-9.10.2016 | BERNEXPO

E-Games | FamExpo Baby | Creaktiv

### Concours attrayants de cosplay et de conception de jeux

Outre la SwitzerLAN, les E-Games comptent de nombreux autres temps forts. Les cosplayers, c'est-à-dire les fans de mangas et animes qui s'habillent à l'image de leurs héros, peuvent remporter 3 000 francs environ au concours du meilleur costume. Cette année, le célèbre photographe américain de cosplay Martin Wong fait entre autres partie du jury du concours et immortalise bien sûr également les participants aux costumes créatifs. Autre moment fort: un designer de jeux du studio de développement Riot qui a conçu le jeu à succès «League of Legends» sera présent au salon pour répondre aux questions des joueurs. Les projets lauréats du concours de conception de jeux vidéo organisé en collaboration avec Pro Helvetia en amont des E-Games sont en outre régulièrement dévoilés. D'instructives présentations 2D et 3D ainsi qu'une course de drones attirent également un vaste public. Comme chaque année, le salon comporte de nombreux stands interactifs, où les visiteuses et visiteurs peuvent s'essayer eux-mêmes aux jeux. Nintendo propose une première en Suisse: les amateurs pourront tester la nouvelle console «Nintendo Classic Mini» de Nintendo Entertainment System. Le Suisse Toy réunit environ 200 exposants. Le plus grand paradis du jeu en Suisse offre un vaste programme adapté à toute la famille et séduit à la fois les fans de jeux en ligne et ceux des jeux hors ligne.

Des billets pour le tournoi en réseau sont encore disponibles sur: [www.switzerlan.ch](http://www.switzerlan.ch)

#### La Suisse Toy en un coup d'œil

Avec ses secteurs E-Games, Creaktiv et FamExpo Baby, la Suisse Toy est le plus grand événement dédié au jeu de Suisse.

Offre Jeux et jouets, jeux de société, modélisme, jeux vidéo, SwitzerLAN (le plus grand tournoi en réseau), ateliers créatifs, produits et services dans les domaines maternité et puériculture

Lieu: parc d'exposition de BERNEXPO, Berne

Durée du salon: du 6 au 9 octobre 2016

Heures d'ouverture: du jeudi au dimanche, de 10 h 00 à 18 h 00

Site Internet: [www.suissetoy.ch](http://www.suissetoy.ch)

Facebook: [www.facebook.com/suissetoy](http://www.facebook.com/suissetoy)

Partenaires de patronage: Association suisse des jouets ASJ  
Swiss Interactive Entertainment SIEA

#### Contacts pour les médias:

Adrian Erni, [adrian.erni@republica.ch](mailto:adrian.erni@republica.ch), +41 79 464 64 59

Linda Berger, [linda.berger@republica.ch](mailto:linda.berger@republica.ch), +41 79 762 55 51

BERNEXPO AG      Tél. +41 31 340 11 11  
Mingerstrasse 6      Fax +41 31 340 11 10  
Case postale      [suissetoy@bernexpo.ch](mailto:suissetoy@bernexpo.ch)  
CH-3000 Berne 22      [www.bernexpo.ch](http://www.bernexpo.ch)



**6.-9.10.2016 | BERNEXPO**  
E-Games | FamExpo Baby | Creaktiv

**Rappel pour la visite guidée des médias**

**Visite guidée des médias le jeudi 6 octobre 2016 de 09 h 45 à 11 h 30 environ,  
Lieu de rendez-vous: entrée principale de la Suisse Toy, Guisanplatz (entrée A)**

Nous nous réjouissons de vous accueillir personnellement sur place et de vous faire découvrir la Suisse Toy à l'occasion d'une visite guidée. Veuillez envoyer vos inscriptions spontanées directement à [adrian.erni@republica.ch](mailto:adrian.erni@republica.ch), +41 79 464 64 59.